

62. INTERNATIONALE INFERNO-RENNEN 2005

Inferno-Nachtlanglauf am Mittwoch, 19. Januar 2005

Der bereits zum dritten Mal rund ums Dorf Mürren führende Inferno-Nachtlanglauf war auch dieses Jahr trotz Schneetreiben ein voller Erfolg. Die Rekordzahl 360 Teilnehmerinnen und Teilnehmer hatten sich angemeldet. 276 Läuferinnen und Läufer meisterten schliesslich die attraktive und hervorragend präparierte Strecke mit drei Runden à zwei Kilometer mit Steilkurve, Schanze und Kamelbuckel.

Inferno-Riesenslalom am Donnerstag, 20. Januar 2005

Der Inferno-Riesenslalom mußte wegen Schneemangels von Winteregg auf die Ersatzpiste am Schiltgrat zwischen Restaurant Suppenalp und Rad verlegt werden. OK-Präsident Peter Bühler setzte für die 276 Teilnehmenden einen flüssigen Kurs von 200 Meter Höhendifferenz mit 24 Toren auf einer hervorragend präparierte Piste, die es ermöglichte, dass auch Fahrer mit hohen Startnummer noch sehr gute Zeiten erzielen konnten.

Inferno-Abfahrt, 22. Januar 2005

Überraschungen im Schneetreiben

Die acht Kilometer lange Strecke mit Start oberhalb der Höhenlücke und mit Ziel beim Alpweg oberhalb Lauterbrunnen forderte alle Teilnehmenden an der 62. Inferno-Abfahrt. Trotz massivem Schneefall bis ins Tal, konnte das Rennen mit geringer Verspätung gestartet werden.

Schon bald führte die fünffache Infernosiegerin **Susanne Bleuer-Tschanz** bei den Damen und der Adelbodner **Ruedi Trummer** bei den Herren das Klassement an und wurden mit fortlaufender Renndauer schon als sichere Sieger gefeiert. Der nachlassende Schneefall und Sonnenschein bei tieferen Temperaturen liessen die Strecke gegen Ende des Rennens aber schneller werden, so dass sich Teilnehmerinnen und Teilnehmer mit hohen Startnummern noch ganz vorne in den Klassementen platzieren konnten.

Bei den Damen siegte **Annina Strupler** aus Grindelwald mit der Nummer 1504 und in der Herren Hauptklasse gewann der Alpnacher **Kuno Michel** mit der Startnummer 1656 bei seiner ersten Inferno-Teilnahme vor dem Deutschen **Ralf Denk** (Nr. 1680).

62nd INTERNATIONAL INFERNO RACES 2005

Inferno Evening Cross Country Race, Wednesday, 19th January 2005

The Inferno Evening Cross Country Race, which was held around the Mürren Village for the third time, became once more a big success - despite the on-going snowfall. A new record number of 360 participants signed up for the race. In the end, 276 racers completed the challenging and perfectly well prepared course consisting of 3 rounds of 2 km each.

Inferno Giant Slalom, Thursday, 20th January 2005

Due to lack of snow, the Inferno Giant Slalom had to be moved from the original "Winteregg" location to "Schiltgrat" (situated between Restaurant "Suppenalp" and "Rad"). Peter Bühler, OK-President, set a smooth course of 24 gates over a height difference of 200 meters. The well-prepared piste rendered it possible to achieve good racing times even for racers holding high start numbers.

Downhillrace, Saturday, 22nd January 2005

Surprises in the snow.

The participants of the 62nd Inferno downhill were tested with an eight kilometre race with the start above the Höhenlücke and the finish line at Alpweg, just above Lauterbrunnen. Even with a massive snowfall all the way down to the valley, the race managed started after a slight delay.

Early on the race was led by the five time winner **Susanne Bleuer-Tschanz** in the women's category and **Ruedi Trummer** from Adelboden in the men's, due to the starting order, they were already being celebrated as the winners.

As the snow stopped falling and the sun started to shine in falling temperatures, the course became quicker so those with a late start number could still make it to the top in their class.

In the women's category **Annina Strupler** from Grindelwald won with the number 1504 and in the men's, **Kuno Michel** from Alpnach with the start number 1656, won in his first Inferno downhill, in front of the german **Ralf Denk** (1680)

